

Ausschussmitglied Engelhardt:

An der Autobahnauffahrt Meckenheim-Merl wird derzeit eine Ampelanlage installiert. Wusste die Stadtverwaltung darüber Bescheid und könnte das nicht negative Auswirkungen mit Rückstaugefahr auf die geplante Zufahrt zum neuen Supermarkt im Bereich Merl-Steinbüchel haben?

Antwort der Verwaltung:

Die Maßnahme ist der Stadt Meckenheim bekannt gegeben worden. Es handelt sich bei der Bundesautobahn und der Landesstraße um übergeordnete Straßen, so dass nur wenige Einwirkungsmöglichkeiten bestehen. Nach verschiedenen Variantenüberlegungen entschied sich der Landesbetrieb aufgrund der häufigen Unfälle in diesem Bereich für eine signalgesteuerte Ampelanlage. Die Planung für die Anbindung des neuen Versorgungsbereiches Merl-Steinbüchel über den geplanten Kreisel sind dem Landesbetrieb zur Kenntnis gegeben worden. Eine verkehrstechnische Analyse hat ergeben, dass durch die neue Ampelanlage kein nennenswerter Rückstau gegenüber der jetzigen Situation zu erwarten ist.